



3 Pièces

76 m²

Réf. MON/OM/11338/V

899 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

*District
— Immobilier —*

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité immédiate du Parc Monceau, de la place des Ternes, de la salle Pleyel et de l'Arc de Triomphe, dans une rue très calme et résidentielle, nous vous proposons un appartement en très bon état au 3ème étage avec ascenseur d'un immeuble moderne, comprenant une entrée, un grand séjour avec une cuisine américaine aménagée et équipée, deux chambres à coucher spacieuses avec placards de rangement, dont une donnant sur une cour dégagée, une salle de bains, un WC séparé. Dans une belle résidence très bien entretenue, avec gardien et caméra de surveillance. Possibilité d'acquies en sus du ...

This apartment is on the 3rd floor of a very well-maintained relatively recent residence with a caretaker and CCTV located in a peaceful residential street in the immediate vicinity of Parc Monceau, Place des Ternes, Salle Pleyel and the Arc de Triomphe. In very good condition and benefiting from a compact floor plan with no wasted space, it includes a spacious living/reception room with a fitted and equipped open-plan kitchen, two bedrooms with fitted storage space (one overlooking a courtyard), a bathroom and a separate wc. A parking space may be acquired at extra cost. In a convenient ...

DISTRICT MONCEAU

14 bis Avenue Hoche - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

